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L’ESTATE

CON VILLA SERENA:

GITE, PASSEGGIATE E 

TOUR IN BATTELLO

L’ADDIO A SORAPAOLA
Estate in lutto per la comunità farense

unA StORIA A LIetO fIne
Mamma Giulia ora può sorridere

FARA SABINA – Lo scorso 23 
luglio è venuto a mancare Vla-
dimiro Sorapaola, personaggio 
storico del Comune farense. 
Una figura quanto mai signifi-
cativa, impressa nella mente di 
intere generazioni. Politico e 
dirigente di partito, Sindaco ne-
gli anni ‘70, ma anche uomo di 
sport che tanto si è speso anche 
per il Passo Corese Calcio. Tanti 
i presenti nella chiesa di Santa 
Croce per dare l’ultimo saluto a 
Vladimiro ed esprimere la loro 

PASSO CORESE – Giulia e 
Luca sono i nomi di fantasia 
della storia che vi abbiamo 
raccontato lo scorso febbra-
io. Madre e figlio, invalido sin 
dai primi giorni di vita, hanno 
combattuto contro la burocra-
zia, nella speranza di ricevere 
una risposta che permettesse al 
ragazzo di frequentare l’Istituto 
per sordi A. Magarotto, in zona 
Boccea a Roma. 
200 km al giorno, tanti ne ha 
percorsi questa mamma, per 
un intero anno scolastico, con 
la paura che a settembre 2018 
Luca non potesse ritornare su 
quei banchi di scuola perché 
sarebbe finito il periodo di 
aspettativa dal lavoro che le 
permetteva di accompagnarlo 
quotidianamente.
La donna aveva raccontato de-
gli enormi progressi di suo fi-
glio da quando frequentava 
l’Istituto Magarotto e aveva 
confidato a Qui news dei suoi 

vicinanza alle figlie Franca e 
Rita. 
C’erano i cari compagni di sem-
pre, accanto ai quali ha condivi-
so la sua vita politica; ma anche 
i rappresentanti dell’attuale Am-
ministrazione comunale. A di-
mostrare, ancora una volta, che 
le grandi persone sono sentite e 
riconosciute dall’intera cittadi-
nanza a prescindere dai colori 
politici. Un’estate di gravi per-
dite per la comunità coresina: 
Vittoria Nicche, Sergio Rub-
biani, Maria Teresa Lorenzini e 
Vladimiro Sorapaola. Persone 
che in tanti modi diversi hanno 
dato un contributo significativo 
alla collettività. 
Tutti noi li abbiamo conosciu-
ti, conserviamo nella mente 
un piccolo frammento del loro 
ricordo: un gesto, un sorriso o 
una battuta. Parti indelebili di 
una memoria condivisa e della 
nostra Storia.            

Eleonora Festuccia

timori; parlando del continuo 
rimpallo di responsabilità tra 
Comune e Regione, un ping 
pong in cui il diritto allo studio 
di Luca sembrava seriamente 
messo in discussione.
Settembre è alle porte, e arri-
vano buone notizie. 
“Per l’anno trascorso  rimbor-
seranno le spese sostenute per 
il viaggio e dal prossimo sarà 
assicurato il trasporto comple-
to da Passo Corese a Roma. 
Tutti si sono dati da fare, il 
Sindaco Basilicata ha fatto i 
salti mortali per risolvere il 
problema. mGrazie a voi, a tut-
te le persone che mi sono state 
vicine e coloro che hanno con-
diviso la nostra storia”. 
Una notizia che da speranza 
quella che arriva da mamma 
Giulia e che riempie di gioia 
anche la nostra redazione.

Per le vostre segnalazioni:
quinews2017@gmail.com

328 09 97 223
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MAGICA tOffIA!
Torna “Riviviamo il centro storico”

Grazie all’impegno di un grup-
po di ragazzi che supportati 
dall’Amministrazione comunale, 
hanno deciso di investire tempo 
ed energie per il proprio paese, 
torna “Riviviamo il centro stori-
co”, Festival del piccolo borgo di 
Toffia (Rieti). Dal 14 al 18 Ago-
sto il paese ospiterà Artisti di stra-
da, Artigiani, Ballerini, Fotografi, 
Pittori, Musicisti e Scrittori pro-
venienti da tutta Italia, con un oc-
chio di riguardo verso quello che 
c’è vicino per far in modo che sia 
quest’anno una nuova edizione 
“Pro Loco”. 
Tra le vie e le piazze del borgo, 
dal pomeriggio a notte fonda, 
potrete immergervi in un mare 
di emozioni attraverso l’arte e la 
bellezza senza tempo nascoste tra 
le pietre di quello che fu un pas-
sato ormai lontano che si cerca 
di far rivivere in questo presente 
troppo veloce, per non perder-
lo nel futuro. Vi aspettano più di 
10 spettacoli per ogni giornata di 

festa, tutti totalmente gratuiti, 
stand gastronomico con menù 
sempre diversi grazie alla comu-
nità che si spenderà per cucinare 
arricchendo le serate con piatti 
deliziosi. Ad accogliervi ci sarà 
l’allegria del borgo in estate e i 
cittadini di Toffia che finalmen-
te dopo un lungo anno vedranno 
andare in scena la loro opera, 
pensata per ognuno di voi! 
Grandi ospiti come il comico 
Andrea Rivera (Zelig), i Briganti 
Sabini, Danilo Scortichini (nipo-
te di Rino Gaetano) e nella se-
rata finale The Reggae Circus di 
Adriano Bono. Circa 5000 per-
sone nelle 5 serate riempiranno i 
vicoli di Toffia; un evento molto 
sentito da tutta la comunità, or-
mai giunto alla sua 21esima edi-
zione. Il Paese di Toffia vestito 
a festa è pronto ad accogliervi! 
Riviviamo il centro storico è tor-
nata!
Contatti: Facebook: “Riviviamo il centro 

storico”; Instagram: “Proloco_Toffia”

fARA - “CI SentIAMO DIMentICAtI”
La segnalazione - Forti disagi in Via delle Scuderie
PASSO CORESE - Tutte le 
strade portano a Qui News, spe-
cialmente quelle piene di buche! 
In redazione abbiamo ricevuto 
un’altra segnalazione, questa 
volta da parte di un cittadino di 
Fara Sabina, riguardo alle con-
dizioni di Via delle Scuderie. 
Ispirato dai nostri vecchi arti-
coli (nati dopo segnalazioni da 
parte di numerosi utenti) vedi 
Via dell’Arci e Via dei Cavalli 
sempre a Fara, Via delle Sassete 
a Fiano Romano, Via Campore a 

Montopoli, questo nostro lettore 
ci contatta esasperato dopo aver 
già avanzato numerose segna-
lazioni (in forma verbale) agli 
organi competenti del Comune. 
Di seguito, parte dell’email rice-
vuta. 
“Ci sentiamo dimenticati, so-
prattutto quando recandoci in 
Comune,  ci domandano dove 
si trovi Via delle Scuderie, stra-
da alquanto nota soprattutto dai 
ladri che l’hanno frequentata per 
diversi mesi. Le buche mettono 

a dura prova le sospensioni dei 
veicoli per la felicità di meccani-
ci e gommisti. è capitato addirit-
tura che autombulanze in opera-
zioni di soccorso, abbiano rotto 
la coppa dell’olio.  Nonostante la 
presenza di diverse famiglie, lun-
go il tratto mancano molti servizi 
come l’illuminazione e perso-
nalmente, ogni giorno insieme 
a mia moglie al sesto mese di 
gravidanza, è un dramma per re-
carci in paese. Vedo tanto asfal-
to su vie che si protraggono per 
2-3 km tra i campi e che alla fine 
conducono a 2-3 casette isolate 
e disabitate. è tanto chiedere un 
paio di kilometri di asfalto anche 
qui dove vi abitano persone che 
pagano le tasse? 

La redazione di Qui News è a tua 
completa disposizione. Capena, 
FaraSabina, FianoRomano, Poggio-
Mirteto, Montopoli, Torrita Tiberi-
na.

Contattaci al 328.09.97.223
oppure quinews2017@gmail.com

MInI DISCARICHe 
CReSCOnO

“Uno scempio!”

FARA SABINA - “è possibi-
le che non si possa fare nulla 
per questo scempio?” Così ci 
scrive un utente riguardo alla 
situazione del tratto che va 
da Borgo Quinzio verso Can-
neto. “In quel punto c’è una 
prima discarica molto grande, 
che nei giorni scorsi ha anche 
preso fuoco. Subito dopo ce ne 
è una più piccola, ma sta cre-
scendo sempre più (riferimento 
alla foto, dove si scorgono un 
vecchio televisiore, una bici e, 
apparentemente, una poltrona 
capovolta). Inoltre, sulla stra-
da che da Corese Terra scende 
verso la via Salaria direzione 
Rieti, è pieno di spazzatura 
lungo i bordi.
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RILASCIO PATENTI AM -A - B - C -D RINNOVO PATENTI
RILASCIO E RINNOVO CQC

RILASCIO ATTESTATI CORSI DI SICUREZZA
SUL LAVORO DA DGLS 81/08

APPROFITTANE!
PER TUTTO IL MESE DI AGOSTO

ISCRIZIONI PATENTE B
A SOLI € 450,00

un ufO neI CIeLI DI fIAnO ROMAnO
Parla l’esperto Maggioni: “Anche nel 2002...”

FIANO ROMANO - 26 giugno 
2018, tra le 20 e le 21. Una citta-
dina di Fiano Romano non crede 
ai suoi occhi e prende il telefonino 
per riprendere qualcosa di strano 
in cielo. Rimane inchiodata con il 
suo cellulare per poco più di due 
minuti cercando centrare al massi-
mo quel punto luminoso apparen-
temente di forma ovale che galleg-
gia in aria. Che cos’è?  Incuriosita 
invia il filmato ad A.R.I.A. (Asso-
ciazioe Ricerca Italiana Aliena), 
raccontando nel dettaglio al feno-
meno al quale aveva assistito. Per 
capire meglio, abbiamo contattato 
il Presidente Angelo Maggioni: 
“Abbiamo analizzato con atten-
zione il filmato verificando che 
non sia stato montato o alterato 
nonostante la qualità video non 
fosse ottima, l’oggetto in questio-
ne era di proporzioni interessanti, 
con movimenti particolari ed era a 
circa 800-1000 metri dal suolo”.
Un caso, a detta degli esperti che 
hanno collaborato con Maggioni, 

alquanto interessante che è valso 
la pensa approfondire: “Come da 
protocollo ci siamo recati a Fiano 
Romano per parlare direttamente 
con la persona e analizzare anche 
il punto dell’avvistamento per 
renderci conto di eventuali situa-
zioni che avrebbero potuto falsare 
l’avvistamento. E’ venuto fuori 
anche che - prosegue - la vicina di 
casa aveva assisito al fenomeno. 
Possiamo parlare di una testimo-
nianza attendibile”. 
Perchè parliamo di un oggetto non 
identificato? “Insieme all’ex Ma-
resciallo dell’Aeronautica Milita-
re Ianniti, abbiamo verificato che 
in quella zona, in quel preciso mo-

mento non erano in corso esercita-
zioni. Non possiamo escludere di 
test segreti e per questo teniamo 
aperte altre possibilità. Però - pre-
cisa - quello che abbiamo visto 
non è un aereo, un drone, nè tan-
tomeno una lanterna!”. Ma non è 
la prima volta che Fiano fa parlare 
di sè a riguardo: “La località non 
è nuova ad avvistamenti, c’è una 
bella attività. Nei primi anni del 
2000, diversi testimoni racconta-
rono di ben 5 fasce luminose che 
si erano fermate esattamente so-
pra un’abitazione, poi improvvi-
samente schizzarono via”.
Siamo soli nell’universo...?

PARCHI InCLuSIVI
Un anno fa l’ok 

dal Consiglio
FIANO ROMANO - Era il 
27 luglio del 2017 quando nel 
corso del Consiglio Comunale, 
veniva approvata all’unanimità 
la mozione avanzata dalla Con-
sigliera 5 stelle Patrizia Mor-
ganti, riguardo alla creazione 
sul territorio dei cosiddetti 
parchi inclusivi: aree su misu-
ra per bambini con disabilità. 
L’augurio era quello vedere 
qualcosa di concreto nel giro 
di sei mesi (come auspicato a 
luglio); ne sono passati 12, ma 
come conferma la stessa Mor-
ganti contattata dalla nostra 
redazione, al momento non ci 
sono novità: “Nei vari Consigli 
non se ne è più parlato - affer-
ma la Morganti -. Le mozioni 
approvate devono avere un se-
guito. è stato un anno intenso 
per tutti, ricco di lavoro. Spero 
che già da settembre si possa 
tornare sul tema”.
La redazione di Qui News vi 
terrà aggiornati

Immagine dell’oggetto nei cieli di Fiano
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€ 595, 00
IVA INCLUSA

Non aspettare che il prezzo salga oche la disponibilità scenda..

Ora è il momento giusto

AFFRETTATI !!!Prenota ora la tua scorta di Pellet

Varie MarchePronta Consegna
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UNA SPESA...CONVENIENTE

CASSA
ACQUA
LIEVE

0.990.99
Passo Corese - Via G. Matteotti, 78

Tel. 0765 48 82 66

€
naturale o frizzante

PenSILIne nOn A nORMA
A Qui News la risposta del Sindaco Colafigli

RIeVOCAZIOne StORICA
Una processione che dura dal 1700

TORRITA TIBERINA - Ri-
ceviamo e pubblichiamo la se-
gnalazione da parte di un utente 
riguardo all’installazione delle 
nuove pensiline alle fermate del 
Cotral nel Comune di Torrita Ti-
berina. 
“Grazie Regione Lazio e Co-
tral per aver pensato agli utenti 
ma ci chiediamo: sono a norma 
queste «pensiline»? E l’abbatti-
mento delle barriere architettoni-
che? E lo spazio obbligatorio per 
una carrozzina per disabili? E lo 
scalino di circa 20 cm? E tutte 
quelle decine che sono già state 
installate, sarà il caso di doverle 

POGGIO MIRTETO - Il 7 ago-
sto ci sarà la Processione storica 
di San Gaetano da Thiene, che 
si realizza ininterrottamente  fin 
dal 1700 anno in cui il Santo fu 
eletto a Patrono della città, oltre 
al suo valore religioso può essere 
considerata a pieno titolo un bene 
culturale immateriale che carat-
terizza la città di Poggio Mirteto. 
L’Amministrazione Comunale, 
riconoscendo l’alto valore sto-
rico, culturale ed antropologico 
della processione, ha richiesto 
ed ottenuto fondi regionali per 
il ripristino di elementi storici, 
la valorizzazione e la sua pro-
mozione. Grazie a sovvenzioni 
pubbliche e di privati cittadini si 
è potuto ricostituire le confrater-
nite, la Macchina processionale, 
rifare il Bambinello della statua, 
restaurare lo Stendardo di San 
Rocco. La processione è caratte-
rizzata dalla presenza delle due 
confraternite storiche: quella del 
Gonfalone e della Misericordia, 

modificare?”. 
Per fare chiarezza, abbiamo 
contattato il Sindaco di Torrita 
Tiberina Rita Colafigli, che ha 
precisato: “Alcuni cittadini ne 
avevano fatto richiesta e l’Am-
ministrazione grazie al progetto 
denominato Insieme ai Comuni, 
ha provveduto all’installazione. 
I lavori non sono terminati e nei 
prossimi giorni sarà completata 
con tettino e coperture laterali. 
Stiamo aspettando l’intervento 
della ditta che si è occupata di 
tutto. In più - aggiunge - per ov-
viare al problema dello scalino 
che è di circa 10 centimetri, ver-
rà creato uno scivolo per facilita-
re l’accesso a chi è in carrozzina. 
In Amministrazione - conclude 
- siamo molto sensibili al proble-
ma della disabilità, tantochè l’ar-
gomento è stato affrontato anche 
nel corso dell’ultimo Consiglio 
con la decisione di istituire una 
commissione speciale consiliare 
sul tema. 

Orazione e Morte. Le due con-
fraternite portano in processione 
vari elementi tra questi le due 
croci processionali  detti “Cro-
cioni” dipinti con i colori delle 
rispettive confraternite avvolti da 
foglie d’edera dorate. Sono alti 
circa 3 metri per una apertura di 
2.5 m. Gli stendardi sono quello 
di San Rocco: originale dipinto 
da entrambi i lati. Quello di San 
Giovanni: una copia fotografi-
ca realizzata nel 2018 da Deni-
se Lupi scenografa del Teatro 
dell’Opera. La statua Lignea di 
San Gaetano è una statua dorata 
di fine 700 su modello della sta-
tua più antica di San Rocco che 
rappresenta il santo con un giglio 
e una penna in mano in argento. 
La statua è completata da un 
bambinello seduto su una nuvola 
che porge al santo un calamaio 
e il libro e verrà portata a spalla 
da 8 portatori appartenenti  alla 
Confraternita del Santissimo con 
sede nella Cattedrale.
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www.officinamarinangeli.it

PASSO CORESE (RI) Via dell’Arci 18 Tel. 0765.486297 Cell. 331.9104756

Buono Acquisto

OFFICINA AUTORIZZATA

Per chi installa
un impianto GPL100¤

Buono Acquisto

30¤
Su una sostituzione di almeno 4 pneumatici

Per la sostituzione 
pneumatici

Buono Acquisto

50¤ Questo BUONO da diritto ad uno SCONTO di 50 € su una spesa di almeno 100 €. 
Non cumulabile con altre promozione e sconti

Per un intervento di
meccanica straordinaria

Buono Acquisto

50¤ Questo BUONO da diritto ad uno SCONTO di 50 € su una spesa di almeno 100 €. 
Non cumulabile con altre promozione e sconti

Per la manutenzione
ordinaria della Vostra auto

Un CHECK UP completo
per la tua auto

COMPRESI 20 CONTROLLI

OMAGGIO
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CENTRO REVISIONI




10€
IN REGALO UN
BUONO BENZINA da
effettuando una revisione a moto o motociclo

CAPENA - Un mercoledì con il Sindaco: progetto che si inserisce nell’ambito delle iniziative civiche avviate da questa 
Amministrazione finalizzato a rendere i cittadini di Capena direttamente partecipi della vita istituzionale del proprio Co-
mune, intervenendo di persona, in affiancamento al Sindaco, per seguirlo nelle attività istituzionali quotidiane nei rapporti 
con dipendenti e funzionari,  con la sua Giunta, con i cittadini stessi. L’invito è rivolto a tutti i cittadini di Capena residenti 
e maggiorenni all’atto della domanda. Il Progetto si svolgerà, per ogni partecipante, per un totale di n. 2 giornate al mese e 
precisamente il 1° ed il 3° mercoledì del mese dalle ore 10.00 alle ore 12.00 presso la Sede Municipale. 

FIANO ROMANO - I cittadini in possesso dei requisiti necessari, possono presentare domanda per ottenere il BONUS 
SOCIALE, un intervento atto a garantire alle famiglie in condizioni di disagio economico, alle famiglie numerose e a chi 
soffre di patologie che prevedono l’uso di macchinari elettromedicali, un risparmio sulla spesa sostenuta per gas, elettricità 
e acqua. Possono accedere al bonus, tutti i cittadini titolari di un contratto di fornitura elettrica e/o di gas naturale e/o acqua, 
per la sola abitazione di residenza, purché:
- Appartenenti a un nucleo familiare con indicatore ISEE non superiore a 8.107,5 euro;
- Appartenenti a un nucleo familiare con più di tre figli a carico e con indicatore ISEE non superiore a 20.000 euro;
- Nel nucleo familiare sia presente un componente che soffra di patologie che richiedono l’utilizzo di macchine elettrome-
dicali (in questo caso senza limitazioni di reddito o potenza impegnata). I modelli di domanda e tutte le informazioni per 
richiedere l’ottenimento del beneficio sono disponibili anche presso l’Ufficio URP e l’Ufficio Servizi Sociali.

POGGIO MIRTETO - è possibile depositare presso il Comune - Ufficio Anagrafe - la dichiarazione di volontà alla donazio-
ne. Da oggi, esprimerti sulla donazione di organi è più facile. Quando ritiri o rinnovi la carta d’identità richiedi il modulo 
per la dichiarazione, riporta i dati nel campo indicato e riconsegnalo all’operatore. La tua decisione sarà trasmessa in tempo 
reale al Sistema Informativo Trapianti, la banca dati del Ministero della Salute che raccoglie tutte le dichiarazioni rese dai 
cittadini maggiorenni. è sempre possibile cambiare idea sulla donazione perché fa fede l’ultima dichiarazione rilasciata in 
ordine di tempo.

Notizie in breve da web e social
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www.lalumachella.com
seguici anche su facebook
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fORZA ALe! “MI ISPIRO A nAInGGOLAn”
Papà Cesare racconta: “A 2 anni già col pallone tra i piedi”

CAPENA - Alla fine sono 22 
matti che corrono dietro a un pal-
lone. Quante volte l’avete sentita 
dire questa frase? Probabilmen-
te, era anche quello che passava 
per la testa di Cesare Braido, 
prima che suo figlio Alessio,  co-
minciasse tutti i giorni a cammi-
nare con un pallone fra i piedi. 
“Già da piccolissimo era così! 
esclama a Qui News Cesare - Ha 
iniziato a giocare a calcio a cin-
que anni qui a Capena e da lì è 
nato tutto”. 
Era il 2007, l’Italia era campione 
del mondo da un annetto e Ales-
sio indossava per la prima volta 
degli scarpini da calcio, travolto 
ormai dalla passione per questo 
sport: “Sono sempre stato laziale 
- racconta il ragazzo -. Qui siamo 
tutti tifosi biancocelesti (tranne il 
papà ndr). Di Canio e Nesta sono 
i giocatori che più ho amato”.
Tante mattine a Formello per 
qualche foto e autografi dai suoi 
idoli; ad accompagnarlo era pro-

prio papà Cesare che l’ha segui-
to nel suo percorso di crescita: 
“Dopo Capena ha giocato con 
la Castelnuovese e poi è arriva-
ta la chiamata della Lazio dove 
è rimasto per 4 anni. Nel calcio 
però non c’è mai nulla di certo e 
ha lasciato i colori biancocelesti 
per vestire prima quelli del Fiano 
Romano e poi, nell’ultimo anno, 
queli dell’Accademia Calcio. Ha 
fatto una grande stagione, gio-
cando anche con i sopra catego-
ria”. 
E le prestazioni di Alessio non 

passano inosservate; ecco che il 
telefono di casa Braido squilla, 
con prefisso 0761. Il ragazzo fir-
ma con la Viterbese Castrense e 
parteciperà al campionato under 
17 nazionali Lega Pro: “è un bel 
salto di qualità - dice Cesare - era 
stato richiesto anche dal Rieti, 
ma abbiamo colto al volo questa 
opportunità. è vero che Viterbo 
è dietro l’angolo, ma sarà strano 
non averlo più «tra i piedi» tutto 
il giorno. Del resto è il primo fi-
glio, c’è un grosso senso di pro-
tezione”.

Un attaccamento tale che ha 
portato a dire un “no” alla Reg-
giana, che lo voleva fortemente 
già nella scorsa stagione: “Era 
più piccolo e Reggio Emilia non 
è così vicina. Non me la sono 
sentita di mandarlo. Quello del 
calcio - prosegue Cesare - non è 
un mondo che conosco, bisogna 
stare sempre con i piedi per terra 
e soprattutto essere valutati per 
quello che realmente si è. Sono 
orgoglioso di sapere che mio fi-
glio è arrivato fino a qui con le 
sue gambe: zero conoscenze, 
zero amicizie, zero soldi, zero 
contatti. Non è un ambiente sem-
plice. Quello che verrà verrà”. 
Piedi inchiodati a terra, ma te-
sta che (giustamente) sogna: 
“Voglio giocare a calcio diver-
tendomi - spiega Alessio - e poi 
magari un giorno farlo per la mia 
squadra del cuore. Che giocato-
re sono? Tecnica e tenacia alla 
Nainggolan...”. 

Simone Ippoliti

SCHEDA TECNICA
Alessio Braido
nato a Roma

il 12 ottobre del 2002
Altezza 170 cm

Peso 63 kg
Centrocampista



11SPORTUscita n. 27 - Agosto 2018 - www.quinews24.it

€

 

INFO: 0765.48.71.05
Via G. Falcone, 10 - PASSO CORESE
info@mollytour.it

 

  

  

  
  

€890
12 - 17 AGOSTO
SLOVENIA e CROAZIA
Trieste - lago di Bled - Zagabria

Laghi di Plitvice - Grotte di Postumia

  
  

  

 

 

  
    

  
  €490

14-21 OTTOBRE ISCHIA
Pullman, traghetto, pensione completa con bevanda, albergo 5 stelle, uso delle 3 piscine termali

  

  
  

 

 

  
    

  
  

29-30 SETTEMBRE COSTIERA AMALFITANA CON RAVELLO  

  
  

COSTA VICTORIA 16 - 23 Settembre
OLBIA - MINORCA - IBIZA - PALMA DI MAIORCA
TARRAGONA - SAVONA
Pullman da Passo Corese a Savona e ritorno - Sistemazione in cabina
prescelta - Pensione completa - Utilizzo attrezzature sulla nave - Animazione e spettacoli a borso - Assicurazione

€780
A PARTIRE DA

RICOMInCIAMO! RIVOLuZIOne POGGIO
Pres. Sautelli: “Progetto ambizioso. Con noi chi ci crede”

POGGIO MIRTETO - Voglia 
matta di ripartire. è questo il 
motto che serpeggia tra le stanze 
dell’ ASD Poggio Mirteto Calcio 
dopo la delusione dell’ultima sta-
gione. Imparare dagli errori, far-
ne tesoro, per iniziare al meglio il 
nuovo anno calcistico nell’attesa 
che venga ufficializzato il ripe-
scaggio in prima categoria: “Pro-
getto di crescita ambizioso - così 
sentenzia a Qui News il Presiden-
te Marco Sautelli -. è in atto un 
cambio di rotta; lo scorso anno 
siamo stati troppo statici e l’im-
mobilismo non crea i giusti sti-
moli per affrontare un’intera sta-
gione. Oltre alla prima squadra, 
abbiamo creato anche la Juniores 
sotto la guida di Renzo Fois”. 
Un campionato difficile, dopo un  
percorso di crescita importante 
dal 2014, anno di fondazione del-
la società sempre con al vertice 
Sautelli: “Nella prima stagione 
abbiamo vinto il campionato di 
terza categoria, poi ci siamo piaz-

zati secondi l’anno successivo ot-
tenendo la promozione in prima. 
Il nostro obiettivo? Centrare il 
prima possibile la quota salvezza 
per poi proseguire con un cam-
pionato sereno. Oltre al nuovo 
assetto societario, c’è stato an-
che qualche inserimento in rosa 
di gente d’esperienza e graditi 
ritorni come il portiere Christian 
Gentili, Francesco Di Rocco e 
Francesco Gulino. Altri ancora si 
uniranno, ma non diciamo nulla 
visto che ancora devono firmare! 
(ride ndr). 

Un gruppo più solido - continua 
Sautelli - che possa far fronte a 
quelle che sono state le difficoltà 
nell’anno passato. La rosa era più 
che competitiva, ma è mancata 
l’esperienza in alcuni momenti 
chiave della stagione quando le 
cose si sono messe male. Non ab-
biamo avuto la forza di rimetterci 
in carreggiata”. 
E a dare ordini dalla panchina ci 
penserà il duo D’Ambrogio - Di 
Battista. Figure di rilievo nella 
storia recente del Poggio Mirteto 
Calcio: “Con entrambi c’è un ot-

timo rapporto e rispetto dal punto 
di vista professionale. Daniele è 
stato uno degli storici giocatori 
della Mirtense e con noi è stato 
il tecnico della promozione dalla 
prima alla seconda categoria. An-
drea è già stato un nostro calcia-
tore e uno degli artefici del primo 
campionato vinto. Entrambi si 
sono messi a disposizione”.
Preparazione e tanto cuore; quel-
la passione che ci vuole per vi-
vere realtà locali sportive senza 
pensare al conto in banca: “Non 
sono previsti rimborsi, chi ne 
fa parte ci crede veramente. Un 
grosso ringraziamento va a chi 
sostiene la nostra società. In più 
- conclude Sautelli - è bello vede-
re che molti poggiani ci seguono 
e l’hanno fatto anche lo scorso 
anno nonostante le varie difficol-
tà. 
E quindi appuntamento al 26 ago-
sto quando inizierà la preparazio-
ne per la stagione che prenderà il 
via il 30 settembre.Presidente Sautelli con Di Rocco
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tuttI PAZZI PeR LA fReZZA
“Amo quello che faccio, ma stavo per lasciare...”

FARA SABINA - Un vero e pro-
prio podio tra le  persone più im-
portanti della sua vita. Nessuna 
medaglia in particolare, tutti ad 
ex aequo per Alessandra: mam-
ma e papà da una parte e il suo al-
lenatore di corsa dall’altra. Mau-
ra e Marco, genitori “per nulla 
sportivi”, decisero di portare la 
loro figlia al Coni di Montelibret-
ti per, come spesso accade, farle 
fare nuoto perchè “è uno sport 
completo”. 
Il feeling tra la vasca e Alessan-
dra non scoppierà mai: “Non è 

proprio nelle mie corde!” raccon-
ta a Qui News la coresina. “Pos-
siamo dire che è il mio tallone 
d’Achille, ma stiamo lavorando 
molto per migliorare. Per fortuna 
nel pentathlon moderno è sempre 
meno influente”.
è quando ha 12 anni (lei è classe 
1995) che Alessandra scopre il 
suo grande amore: la corsa. “Sin 
da piccola è stato il mio punto di 
forza. Qualche anno fa ho anche 
pensato di specializzarmi nell’at-
letica in distanze come i 400 e 
gli 800 metri, ma ho continuato 

con il pentathlon perchè sape-
vo che con costanza e impegno, 
avrei potuto raggiungere buoni 
traguardi”. 
Un percorso netto, o quasi. A 
18 anni, infatti, Alessandra non 
centra ottimi risultati nelle gare e 
pensa di mollare. Ecco che scen-
de in pista il suo allenatore di 
corsa, Ivan Lo Giudice: “In quel 
momento c’erano molte atlete 
valide e personalmente ero molto 
indietro rispetto a loro. Era appe-
na finito il liceo e mi trovavo ad 
un bivio; iscrivermi all’università 
o continuare a fare sport. è stato 
lui a spingermi a continuare”.
E che Lo Giudice sia benedetto: 
scelta quanto mai azzeccata per 
l’Aviere  Frezza che, nonostante 
abbia soffiato da poco 23 cande-
line, ha messo già in cascina tra-
guardi importanti come l’argento 
in staffetta mista di pochi giorni 
fa, negli Europei di Ungheria 
e l’oro a Los Angeles, sempre 
in staffetta mista, nella tappa di 
World Cup. Ma per lei non conta-

no solo le medaglie: “Penso che a 
livello di competizione il miglior 
risultato siano stati i piazzamenti 
nelle gare di Coppa del Mondo 
dello scorso anno a Kecskemet e 
a Drzonkow”.
Un percorso di crescita con obiet-
tivi ben chiari: “A metà agosto 
partiamo in ritiro al Sestriere in 
vista del mondiale senior di Città 
del Messico in programma a set-
tembre e poi - aggiunge sospiran-
do - dal 2019 si lavorerà ancora 
di più per la qualificazione alle 
Olimpiadi di Tokyo 2020... sa-
rebbe la mia prima”. 
La sensazione è quella di essere 
di fronte ad un atleta competo 
che si coccola il talento conces-
so da madre natura e lo mixa 
con una testardaggine sportiva 
per migliorare sempre più. Del 
resto ce lo dice proprio lei: “Se 
mi sento di aver sacrificato qual-
cosa? No, non ho lasciato niente, 
perchè quello che sto facendo è la 
cosa più importante”.                                 

Simone Ippoliti
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Leone
Amore
Lavoro
Salute

Bilancia
Amore
Lavoro
Salute

Scorpione
Amore
Lavoro
Salute

Vergine
Amore
Lavoro
Salute

Capricorno
Amore
Lavoro
Salute

Gemelli
Amore
Lavoro
Salute

Cancro
Amore
Lavoro
Salute

Toro
Amore
Lavoro
Salute

Ariete
Amore
Lavoro
Salute

Pesci
Amore
Lavoro
Salute

Acquario
Amore
Lavoro
Salute

Sagittario
Amore
Lavoro
Salute
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Soluzione scorso numero (11 luglio 2018)

A cura di A. M. Ugolini                    Soluzione nel prossimo num. (13 settembre 2018)

ORIZZONTALI 1) Programma di Maria De Filippi 4) Si chiede 
all’acquisto 10) Dopo il primo 11) …il cartellino 13) Composizione 
di Mozart 16) Popolo di Guerre Stellari 17) Lingua dello Sri Lanka 
18) Comune del Veneto 19) Citato (abbr.) 20) Tomografia Assiale Com-
puterizzata 22) …Angeles 23) Aumenta con gli anni 24) Wurstel 26) 
Tentativo di impedire un’asta 29) Sorella della madre 30) Ricevuta di 
Ritorno 31) 499 romano 32) Raffreddore, rinite 34) Anno Accademico 
35) Preposizione dubitativa 36) Lavoratore dipendente

VERTICALI 1) Duo musicale francese 2) Taglio e raccolta del gra-
no 3) Brian Justin cantante 4) Smart card 5) Corrente mese 6) Eccepire 
7) Numero 8) Si usa per i colori 9) Riparano sveglie 11) La usano i pit-
tori 12) Il nome di Ramazzotti 14) Paese del Medio Oriente 15) Istituto 
Italiano di Tecnologia 19) Strumento musicale 21) Ragazzo spagnolo 
25) One Village One Product 27) Di nuovo 28) Regno degli Inferi 33) 
Andara

Accadde Oggi...
2 agosto 1980 - Strage della stazione di Bologna
4 agosto 1901 - Nasce Louis Armstrong
6 agosto 1945 - Sganciata l’atomica su Hiroshima
7 agosto 1990 - Delitto di via Poma
10 agosto 1910 - Padre Pio diventa sacerdote
13 agosto 2010 - Prima donna gondoliere a Venezia
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AttenZIOne AL COLPO DI CALORe

In estate, più che in altre stagioni, 
le condizioni climatiche posso fa-
vorire l’insorgere, nei nostri amici 
a quattro zampe, di condizioni che 
portino ad un netto e repentino au-
mento della temperatura corporea, 
che viene comunemente chiamato 
COLPO di CALORE.
La temperatura corporea fisiologica 
di cani e gatti oscilla tra i 38-39° C 
ma durante questa condizione può 
arrivare oltre i 40-41°C con con-
seguenze molto serie per il nostro 
amico. 
Spesso l’animale è irrequieto, pos-
sono insorgere debolezza e apatia 
fino al collasso, ipersalivazione, vo-
mito, diarrea, tremori, crisi epiletti-
che e si assiste ad una respirazione 
accelerata e convulsa. Se non si in-

terviene tempestivamente a questi 
sintomi seguono il coma e la morte.
Le cause di questo stato sono da 
imputare all’incapacità di molti 
animali, di abbassare la tempera-
tura corporea attraverso il sudore, 
e quindi all’esigenza di aumentare 
la frequenza respiratoria (a bocca 
aperta) per introdurre aria fresca e 
quindi far evaporare il calore. 
Il colpo di calore insorge quando: 
l’animale è esposto a temperature 
ambientali eccessivamente elevate 
per un lasso prolungato di tempo o 
quando non è in grado di dissipa-
re il calore come dovrebbe perché 
affetto da patologia. Ciò in genere 
si verifica nei cani in sovrappeso, 

oppure lasciati in auto chiuse o sot-
toposti ad attività fisica intensa du-
rante una giornata calda. 
Razze predisposte: Carlino, Pe-
chinese, Bulldog, Boston Terrier, 
Boxer e Cavalier King Charles 
Spaniel, che a causa della confor-

mazione del muso (narici piccole, 
palato molle allungato e proble-
matiche alle aritenoidi), possono 
soffrire comunemente di problemi 
respiratori. 
Come intervenire? 
Cercare di abbassare rapidamente 
la temperatura bagnando l’anima-
le con acqua fredda, ponendo dei 
ghiacci nella regione ascellare e ad-
dominale. Somministrare dell’ac-
qua gradualmente per evitare episo-
di di vomito dovuti all’assunzione. 
Recarsi dal veterinario in tempi bre-
vi per instaurare le terapie di sup-
porto del caso e contrastare la causa 
scatenante e gli eventuali problemi 
secondari al colpo di calore.

Dott.ssa Ida Procaccini
Medico Veterinario
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Dott. Luca Orati
Consulente del Lavoro

Il 15 luglio scorso è entrato in vi-
gore il cosiddetto “Decreto Digni-
tà”. Con tale termine il legislatore 
ha voluto garantire dignità a tutti i 
lavoratori, e in generale ai cittadini, 
attraverso una legge anziché la cre-
azione di lavoro. 
Il primo tema per combattere la 
precarietà è una riforma di contratto 
a termine “libero” che potrà essere 
sottoscritto fino a 12 mesi; dopo si 
ripristinano le causali, vale a dire le 

ragioni che giustificano il ricorso 
da parte del datore a un rapporto a 
tempo determinato. In questi casi, 
si potrà attivare un contratto a ter-
mine solo per due motivazioni: per 
«esigenze connesse a incrementi 
temporanei, significativi e non pro-
grammabili dell’attività ordinaria; 
oppure per necessità «temporanee 
e oggettive, estranee all’attività or-
dinaria, o per esigenze sostitutive di 
altri lavoratori». 
Le causali sono di incerta appli-
cazione, lasciano ampi margini di 
discrezionalità ai giudici, e portano 
solo ampio contenzioso. Forte ri-
schio per i lavoratori a termine oltre 
i 12 mesi; per loro sarà più diffici-
le ottenere la stabilizzazione o un 
nuovo rapporto a tempo, poiché l’a-
zienda sarà disincentivata alla loro 
applicazione visti i motivi predetti.

Il “Decreto Dignità” riscrive in ma-
niera robusta il Decreto del 2014, 
che aveva liberalizzato i contratti a 
termine per tutta la durata massima 
di 36 mesi, confermando un tetto 
quantitativo al loro utilizzo. Oggi, 
la durata complessiva di un rappor-
to a termine scende da 36 a 24 mesi 
e sono ammesse quattro proroghe 
e «in occasione di ciascun rinno-
vo», anche in somministrazione, 
scatta un incremento contributivo 
di 0,5 punti percentuali, in aggiun-
ta all’1,4% già previsto e utilizzato 
per finanziare la Naspi. Il rischio, 
concreto, è di non produrre effet-
ti positivi sull’occupazione, anzi 
tutt’altro.
Il primo decreto di politica econo-
mica del Ministro Di Maio, inter-

viene anche sul nuovo contratto a 
tempo indeterminato a tutele cre-
scenti. Il provvedimento prevede un 
incremento del 50% degli indenniz-
zi monetari, minimo e massimo, in 
caso di licenziamento illegittimo, 
che dagli attuali 4 e 24 mensilità 
passano ora a 6 e 36 mensilità.  In 
un contesto di accentuata crisi eco-
nomica e finanziaria in cui versano 
le imprese italiane, è paradossale 
aumentare i costi per le aziende che 
licenziano per motivi economici! 
Ci auguriamo che con la finanzia-
ria di fine anno verranno strutturati 
interventi per la creazione di nuova 
occupazione, magari facendo in-
contrare l’esuberanza delle nuove 
generazioni con l’esperienza della 
vecchia.

eCCO IL DeCRetO DIGnItA’ - QuALI effettI?

Dott. Francesco Scacchi
Commercialista

Il vostro commercialista è dav-
vero un commercialista? Quan-
do un professionista che si pro-
pone di gestire la vostra azienda 
o il vostro patrimonio si presenta 
come commercialista o consu-
lente del lavoro accertiamoci in-
nanzitutto che lo sia davvero!  
La Corte di Cassazione, nella 
sentenza n.33464 del 18.07.2018, 
ha ribadito che la consulenza tri-
butaria è un’attività riservata ai 
professionisti iscritti ad un Albo 
o ad un Ordine. Infatti, integra il 
reato di esercizio abusivo della 
professione (art. 348 c.p.) l’e-
secuzione senza titolo sia di atti 
riservati in via esclusiva a una 
determinata professione, sia di 
atti che, pur non attribuiti singo-
larmente in via esclusiva, siano 

univocamente individuati come 
di competenza specifica di una 
data professione e compiuti per 
modalità tali, per continuità, 
onerosità e organizzazione, da 
creare le oggettive apparenze di 
un’attività professionale protet-
ta. 
In tal caso la Corte di Cassazio-
ne ha confermato la condanna 
per esercizio abusivo della pro-
fessione ad un professionista 

non iscritto ad alcun albo, ad un 
mese di reclusione oltre al risar-
cimento danni per aver svolto 
prestazioni professionali per le 
quali era richiesta l’iscrizione 
ufficiale. 
Un fenomeno in crescita, quello 
dell’abusivismo professionale, 
particolarmente diffuso nell’am-
bito delle professioni sanitarie, 
ma che riguarda anche altre real-
tà professionali come quella del-

la consulenza contabile e fiscale 
ai cittadini e alle imprese. Le vit-
time dei consulenti abusivi sono 
ignari contribuenti, che pensano 
di rivolgersi ad uno studio di 
commercialisti ma, in caso di er-
rori commessi dai consulenti non 
abilitati, restano senza tutele. 
Il primo passo per prevenire liti 
e contenziosi con il Fisco e dor-
mire sonni tranquilli, è quello di 
rivolgersi a professionisti iscrit-
ti all’ordine e che quindi hanno 
superato l’Esame di Stato. Come 
verificare? è sufficiente andare 
sul sito web dell’ordine profes-
sionale considerato e utilizzare 
la funzione “ricerca iscritto”.

fIntO COMMeRCIALIStA? COMe SCOPRIRLO
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Dott.ssa Laura Bianchini 
Dentista Clinica Bianchini

Air Flow: vera e propria avanguar-
dia nel settore dell’igiene dentale; 
questo metodo si avvale dell’uti-
lizzo di polveri a bassa abrasività 
e ha permesso di cambiare il modo 

di gestire la rimozione del biofilm.
Grazie ad Air Flow è possibile 
limitare l’utilizzo di strumenti 
meccanici e manuali alla sola ri-
mozione del tartaro, riducendo 
ipersensibilità e danni ai tessu-
ti. L’introduzione delle polveri a 
bassa abrasività rende possibile 
decontaminare le mucose orali e 
rimuovere il biofilm sopra e sotto 
gengivale limitando l’utilizzo di 
clorexidina e di strumenti manuali 
e meccanici.
I risultati sono significativi e ga-
rantiti, non solo in pazienti con 
parodontite, ma soprattutto nei 
pazienti sani, con gengivite o con 
lievi parodontopatie.
Lo strumento meccanico viene 
utilizzato esclusivamente nella ri-
mozione del tartaro sopra e sotto 
gengivale, mentre la rimozione 
del biofilm sopra e sotto gengivale 
viene affidata alle polveri a bassa 
abrasività.
Già subito dopo il primo tratta-
mento i pazienti notano l’indubbia 
efficacia del metodo.
Inoltre, lo sbiancamento dentale 
risulta come uno dei trattamenti 
estetici del cavo orale che offre 

i risultati più immediati, grazie 
all’applicazione di sostanze a base 
di perossido di idrogeno al 40% 
sullo smalto dentale che permet-
te di migliorare il colore dei den-
ti. Le procedure di sbiancamento 
dentale professionale devono es-
sere sempre supervisionate da un 
professionista del cavo orale.

Lo sbiancamento
è indicato in caso di:

• Denti scuri e ingialliti per  
   l’età
• Macchie provocate dal  
  consumo di tabacco e altri        
  pigmenti
• Macchie leggere da tetra-  
   ciclina
• Denti vitali, post trauma
• Calcificazioni pulpari
• Dentino genesi imperfetta

L’InnOVAtIVO MetODO DI IGIene ORALe

COSA SI nASCOnDe DIetRO L’IPeRtenSIOne

Dott. Mario Coviello
Farmacista

Di norma in  farmacia tra i tanti 
servizi offerti, si chiede di mi-
surare la pressione. Un “rito” 
spesso poco considerato, per-
chè svolto tra un consiglio e una 
proposta, oppure tra un cliente e 
l’altro. Questo purtroppo impe-
disce di valutare alcuni sintomi 
che mascherano patologia serie. 
Chi soffre di  ipertensione spesso 
non accusa alcun sintomo  se non 
vaghi malesseri, come mal di te-
sta o capogiri. Bisogna misurare 
la pressione almeno tre volte per 
fare poi una media ponderata tra 
i valori rilevati, quali quella della 
pressione sistolica e quella dia-
stolica oltre naturalmente le pul-
sazioni. Ogni farmacia ha sicu-
ramente un personale qualificato 

per effettuare tale controllo, uti-
lizzando anche  apparecchiature 
validate e certificate. Oggi infatti 
alcune fatrmacie sono in grado 
di misurare la pressione con tali 
accorgimenti  e addirittura rile-
vare casi i fibrillazione atriale, 
una particolare patologia che può 
causare ictus.
La fibrillazione atriale, infatti, è 
responsabile del 20% dei casi di 
ictus ed è quindi la causa princi-
pale di questa complicanza va-
scolare. Ogni anno si verificano 
in Italia (dati sulla popolazione 

del 2001) circa 196.000 ictus, di 
cui circa il 20% è costituito da 
recidive (39.000). L’ictus è la ter-
za causa di morte dopo le malat-
tie cardiovascolari e le neoplasie, 
causando il 10%-12% di tutti i 
decessi per anno e rappresentan-
do la principale causa d’invalidi-
tà e la seconda causa di demenza.
La fibrillazione atriale è una del-
le aritmie complesse più comu-
ni nella popolazione. Colpisce 
infatti circa l’1% delle persone, 
con una prevalenza in progres-
sivo aumento ed una maggiore 

frequenza negli anziani: ne sof-
fre infatti circa il 5% delle per-
sone di età superiore a 65 anni. 
Inoltre, la fibrillazione atriale si 
associa spesso ad ipertensione 
arteriosa, una condizione diffu-
sa nel 25/39% degli adulti e più 
frequente negli anziani sopra i 65 
anni (oltre il 50%).
Purtroppo spesso la fibrillazio-
ne atriale è spesso asintomatica 
e non viene diagnosticata fino 
al verificarsi dell’ictus. Se la 
fibrillazione atriale viene iden-
tificata in uno stadio iniziale, 
il pazeiente può essere trattato 
efficacemente, prevenendo que-
sta complicanza. Per questo, da 
oggi, le nostre farmacie si sono 
organizzate per rilevare questa 
patologia, usando un particolare 
apparecchio che rileva in tempo 
reale chi ne è affetto. Da segnala-
re poi che è in vendita sempre in 
alcune farmacie un apparecchio 
da usare a casa che ha le stesse 
caratteristiche. Anche qui vale 
il detto: prevenire è meglio che 
curare.



18 TECNOLOGIA Uscita n. 27 - Agosto 2018 - www.quinews24.it

IL TUO ANNUNCIO SU
invia tutte le info al:

GRATIS

VENDESI VILLA 
semindipendente con giardino 
in via terenzio varrone, a 400 
mt dalla stazione di fara sabi-
na. € 450.000 tratt. MARIE 334 
3779945

VENDESI ROuLOTTE  
LAIkA 5,20 s.e. - Super acces-
soriata anche per inverno com-
pletando bagno riscaldamento € 
5.000 o scambio con roulotte pic-
cola Tel. 347.00.29.629 Maurizio

VENDESI
TAPIS ROuLANT
magnetico nuovissimo con car-
diofrequenzimetro € 80
3318312409 Valeria

VENDESI ABBIGLIAMENTO 
maschile e femminile estivo ed 
invernale NUOVO. € 10 al prezzo 
tratt. Tel. 333.85.23.015

VeNDeSi fiaT 500 Del 2001 
met. km. 100m. cilindrata 900, 
area condizionata e vetri elettrici. 
Ottimo stato € 800,00
3318312409 Valeria 

VENDESI MOuNTAIN BIkE 
completa di contachilometri - € 
100,00 tratt. Luigi 3388488395

LAVORO - Grafico specializza-
to in editoria, brand identity e 
comunicazione visiva spazian-

do dalla grafica tradizionale alle 
nuove frontiere dei media digi-
tali. Cerco nuove collaborazioni 
con aziende e privati di zona Con-
tatti: Eunice eunicepastorellidesi-
gn@gmail.com Tel: 349 8798763

LAVORO - Mi offro per commes-
sa c/o negozi sportivi o di animali 
zona, anche come aiuto in am-
bulatori veterinari, Poggio Mir-
teto-Roma Tiburtina Max serietà 
338.24.21.216

un GIORnO neL futuRO – SeCOnDA PARte

Carmine faggiano
Tecnico informatico

... L’auto scende dal vialetto di 
casa e si immette sulla strada. Il 
rivestimento “solare” che ha so-
stituito il vecchio asfalto, oltre a 
ridurre il rumore dovuto al pas-
saggio delle auto, alimenta sia 
l’illuminazione che tutti gli edi-
fici pubblici… ad impatto zero 
per l’ambiente e per le tasche 
dei contribuenti! 
Il percorso per arrivare al par-
cheggio sotterraneo della stazio-
ne dura circa 5 minuti e, grazie 
al sistema di bordo, già so dove 
si posizionerà il veicolo. I par-
cheggi “smart”, grazie alla tec-
nologia IoT, hanno eliminato lo 
stress per la ricerca di un posto: 
comunicano con l’auto che “de-

cide” la distanza ottimale anche 
in base alle mie esigenze. 
Esempio: se sono in ritardo l’auto 
cercherà il parcheggio disponibi-
le più vicino al binario. Eccomi! 
Sono arrivato al piano -2, scen-
do e mi dirigo verso l’ascensore. 
Mentre mi allontano la macchina 
entra automaticamente in ricari-
ca wireless e in modalità “sicu-
rezza”. Sono salito al binario 3 
e dagli “occhiali smart” consulto 

carrelli a levitazione magnetica, 
che garantiscono più velocità e 
costi inferiori di manutenzione, 
sfruttando ancora le linee con i 
“vecchi” binari. 
Eccolo sta arrivando, il treno si 
ferma allineando le porte con i 
varchi sulla banchina. Grazie al 
microchip sottopelle, appena sa-
lito a bordo, mi arriva la notifica 
che il mio abbonamento è va-
lido. Inoltre vengo identificato 
dalle telecamere; oramai non ci 
faccio più caso e sul mio fine-
strino si avvia lo spot di un ra-
soio che avevo visto su internet! 
Ho ancora 20 minuti prima di 
arrivare, faccio un salto su Ama-
zon. Pensate che hanno costru-
ito dei veicoli “magazzino” ro-
botizzati, che volano a grandi 
altitudini e sono alimentati ad 
energia solare. Per consegnare 
utilizzano dei droni “jet”, che 
vengono lanciati ed atterrano in 
verticale su piccole “piste” dota-
te di radiofaro …
(continua)

le informazioni sul treno in arri-
vo tra 5 minuti. Naturalmente le 
ferrovie si sono evolute! 
Oggi i treni sono tutti a guida 
autonoma, vengono gestiti da re-
moto da un software in cloud ed 
il traffico è regolato dall’intelli-
genza artificiale. Un sistema che 
richiede poco personale, ma con 
forti competenze informatiche e 
tecnologiche… oltre che “ferro-
viarie”. I regionali viaggiano su 
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CAPENA 
Alto Gusto – C. C. Tiberinus
Bar Irma -  Via Tiberina 26
Dolci Tentazioni - Via A. Gramsci 2
Edicola Piazza della Libertà 
Edicola Colonna - Colle del Fagiano
Edicola D’Agostino - Via Tiberina
Edicola Della Torre – Provinciale 74
FARA IN SABINA
Alimentari Edicola - Fara in Sabina
Bar delle Noci - Passo Corese
Caffetteria Mary – Borgo Quinzio
Bar I Due di Picche - Borgo Quinzio
Bar Stella - Castelnuovo di Farfa 
Bar Trattoria Lupi - Abbazia di Farfa 
Edicola dello Sport - Passo Corese
L’Oasi del Buongustaio - Passo Corese 
Family Cafè - Passo Corese
May Bar - Canneto
Martin’s Bar - Passo Corese 
Roxy Bar - Coltodino
Sister’s Bar – Passo Corese 
Tabaccheria Aleandri - C. di Farfa
FIANO ROMANO
Bar Gioviale - Via Roma, 17
Bar Paciotti - Via Giustiniani, 14
Bar I Due Compari - Via A. Moro 115
Bar Gelateria Paradisi – P. Togliatti 120

Edicola De Angelis - Via Aldo Moro 45 
L’Oasi - Piazza dell’Unità 10 
Liberty Bar - Via Tiberina 14
Snack Bar - Via Pietro Nenni 2 
Tabaccheria - C. C. Feronia
Tabaccheria Giammarino - Via Milano 2
POGGIO MIRTETO
Bar Broccoletti - Montopoli
Bar Cedro del Libano - Via Ferrovia 4
BI.BO Bar - Via P. Togliatti, 1B
Edicola Di Donato – P. M. della Libertà 
Edicola Duranti - P. M. della Libertà
Juliet Bar – Bocchignano
Tabaccheria Smiles - Via Matteotti 50E

Bar i Due di Picche - BORGO QUINZIO

May Bar - CANNETO

Bi Bo Bar - POGGIO MIRTETO

Alto Gusto - C. C. TIBERINUS

Bar Paradisi - FIANO ROMANO

Juliet Bar - BOCCIGNANO

Bar i due Compari- FIANO ROMANO

neLLe StAZIOnI e
AttIVItà

COMMeRCIALI DeLLA 
tuA ZOnA...
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